

新入職員紹介

企画部長 富松 弘毅 (平成21年1月1日付採用)



あけましておめでとうございます。施設の理念、基本方針に沿って施設を利用される全ての方々に満足して頂ける様、相手の立場に立って考え、感謝の気持ちを忘れず、いつも笑顔で、気配り、目配り、心配りを忘れず、職員の間で声かけ、一緒に頑張りましょう。笑顔がこぼれます。よろしくお願いします。

事務パート職員 吉弘 安里 (平成20年10月2日付採用)



以前も事務員としてお世話になっていました。又、いちごで働けることを嬉しく思います。笑顔と思いやりの心を持って頑張ってくださいと思います。

介護パート職員 服部 由子 (平成20年12月15日付採用)



皆様と寄り添いながら、心の支えになればと思い、日々過してまいります。まだ不慣れではありますが、一生懸命頑張りますので宜しくお願い致します。

介護パート職員 奴田原 脩一 (平成20年10月24日付採用)



三階のゆとりで勤務させていただくことになりました。仕事に学業ごと日々努力して行きたいと思っております。よろしくお祈りいたします。

避難訓練及び消火訓練

去る11月29日、三階消防署の指導監督の下、日中の火災を想定し、入居者様をはじめ当日利用者の皆様方を避難誘導する実地訓練及び消火訓練を全職員体制で実施しました。



防災訓練後、消防署からの指導及び講習等がありました。先ずは、火災や災害を出さない日頃から施設内外の安全点検・整備や強い防災意識こそが肝要であることを痛感させられました。

上級救命講習会受講



不時の事件事故等に備えて、全職員参加体制の下、昨年十月から四月にわたり、三階消防署の上級救命講習会(一日コース)を受講して、より高度な救命救命の技能を習得し介護サービスへの活用にも取り組んでいます。

編集後記

また正月が来る。その準備やこの新春号の発行にも取り組まねばと思っているうちに、暦が勝手に？めくれ新年を迎えてしまった。今年は何もない一年にしなければ、と一年の計を企て、改めて挑戦したい。

新春 No. 13

特別養護老人ホーム いちご

社会福祉法人 大福会
特別養護老人ホーム いちご
三階郡大木町大字大角 1133-1
TEL 0944-33-0015
FAX 0944-33-0020
http://www.ichigo.or.jp/

頌 春



特別養護老人ホームいちご

心暖かい新春を迎えて



理事長 福田 弘

新年明けまして

おめでとうございます

本年は、珍しく初雪が舞うお正月となりましたが、皆様方にはご家族団らんのなかで暖かい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。ところで、昨年の後半から世界的な金融危機や経済不況が広がり、今後、老人福祉や介護の問題等にもその影響が及ぶのではないかと懸念されるところであります。

しかし、このようなときこそ早や開設五年目を迎えました私どもいちごこと致しましては地域社会における老人福祉等への貢献をはじめ皆様方から期待される心暖かい介護施設を目指し、この一年間、職員共々微力ながらしっかりと取り組んで参る所存であります。本年もご指導ご鞭撻の程をよろしくお祈り申し上げます。

苦情相談も下記にて受け付けております

社会福祉法人 大福会 特別養護老人ホーム いちご
福岡県三階郡大木町大字大角1133-1
Tel 0944-33-0015 Fax 0944-33-0020
ホームページ <http://www.ichigo.or.jp/>



あけましておめでとうございます

3階

ゆとり
12/15

イオンにやって来ましたよ
お菓子のコーナーも広くて
目移りしてしまいましたね

憩 12/4



おいそうな
匂いが
漂ってます

品揃え豊富で
迷うねえ

十二月四日(木)
イオンショッピングセンターへ
買い物に出かけました。
皆様、職員と共に広い店内で
わきあいあいとお買い物を
楽しませて頂きました。



十二月十五日(木)
手作りおでんの夕べを開催、
皆様大変楽しめました。
職員が時間をかけて煮込んだ
おでんは柔らかく、皆様笑顔
で味わわれ、心も体も温まり
満腹のご様子でした。

完成です

バルーンフェスタ見学

花園 10/31

十月三十一日(金)
佐賀バルーンフェスタ2008に
行ってきました。
皆様初めてバルーンを近くで
見られ大変喜ばれていました。
会場では、多くのお客様で
大変賑わっていました。



謹賀新年

あけましておめでとうございます



H20.12.26

ヨイサッ! エイサッ! と威勢の良い
掛け声をかけながらみんなで
お餅をつきあげました。

元

旦



H20.12.26

グループホームとまとの皆さんと
一緒に賑やかに餅を丸めました。
さすが、昔取った杵柄です、見る
みるうちに正月用の色々なお餅が
できあがりました。

いちごのおせち料理



お正月を喜び、おいしくいただきました。

今年も良い年で
ありますように!!



初詣

いちごでは毎年正月には、近隣の神社へ初詣に出かけます。
今年も健康で元気に過ごせましたように //
皆さんとともに2009年を楽しい年にしていきましょう。



H21.1.10

左義長

平成21年1月10日14:00から、時折小雪が舞う寒空の中、
左義長が行われました。パン・パンと大きな音をたてながら
勢いよく一気に燃え上がり、寒さも吹き飛ばすほどでした。
残り火ではスルメや芋を焼き、参加者にはぜんざいが
振舞われ、和気あいあいとした正月のひと時を過ごしました。



クリスマス特集

3階上空から2階中庭のクリスマスツリーへと飾られたイルミネーション



各階で職員サンタからの贈り物に皆様大変喜んでおられました。何が入っているかは秘密です



デイサービスでは、マッチ売りの少女を紙芝居で読ませていただきました。皆様真剣に見入られ、笑いと感動ありで、朗読する職員も力が入っていました。



イチゴをスライスして生クリームを絞り、思いおもいに飾りつけた大変美味しいケーキが出来上がりました。



2階では各ユニットでケーキを作りました。美味しそうなケーキを前につまみ食いをした方も多かったのでは・・・?



皆様で「きよしこの夜」を歌い、音楽リハの成果もあって、上手に鈴を鳴らしたり、元気に歌ったりとマイクの取り合いも見られました。

いちごツリー



3階職員一同より、ケーキのプレゼントです。皆様大きいケーキに圧倒されていましたが、沢山食べていただきあっという間になくなりました。

迎 2階 春

10月20日 ひなたぼっこ



コスモス見学



10月22日 みのり



綺麗な秋晴れのもと、柳川のムツゴロウランドへコスモス見学へ出かけました。満開の花とかすかに香る花の匂い、畑一面に咲き乱れるコスモスに皆様の表情も花に負けないほどに和らいでおられました。

11月29日 ひなたぼっこ 食事会



11月23日 みのり紅葉見学



紅葉見学



ひなたぼっこ鍋会が初めて行われ、どうなることかと心配もありましたが、皆様家庭的な雰囲気の中で、一緒に鍋料理を味わわれ「とてもおいしい」との声も多く聞かれました。心も体も温まった行事となりました。

瀬高にある清水寺へ紅葉見学に出かけました。昨秋は早くから寒気も訪れ大変色鮮やかな紅葉を楽しむことが出来ました。



誕生会



柳川大仏見学

柳川の新観光名所に出かけ大きな大仏様に皆様いろいろと願いごとをされていました。



みのりとひなたぼっこ誕生会が行われ、今回めでたく99歳・100歳を迎えられた二人をお祝いしました。

デイサービスセンターいちご

あけましておめでとうございます

今年も宜しくお願いします

11/3

大木町文化祭出展

今年も沢山の
楽しい思い出を
つくみましょう

昨年も通所の皆様の素晴らしい作品が出来上がりました。大きなちぎり絵や編み物に「とても素晴らしい」と会場を訪れた多くの方々からお褒めの言葉を頂きました。

今年も宜しく
お願いします。

風邪をひかないで今年も頑張りましょう。

有難うございます。

いちご、1、2誕生会

10/20



お誕生日おめでとうございます!

元気良く、ケーキのローソクの火を吹き消されました。

職員からのプレゼント

いちごレッドレディのチアダンスは如何でしたか...



誕生日のお祝い品が贈られました。

お願いが披露され、きれいに飾られたケーキを皆でおいしくいただきました。

柳川のコスモス見学です。

外出

あまりの綺麗さに皆様大変感激されていました。



大きなコスモス

とても綺麗なコスモスでしたね。

バルーンを見ながらおやつをいただきました。

10/30

いろいろな形のバルーンがたくさん飛んでいました。



佐賀のバルーンフェスタ見物に出かけました。

お天気にも恵まれ、良かったですね。

12月12日 おかし販売



皆さん真剣に品定め

いちごで初めてのお菓子販売があり、皆様どのお菓子を買おうかと色々迷ってありました。買い物はやはり楽しいものですね。



いもほり 11月6日

天気に恵まれたいちご農園ではお楽しみ芋ほりにみんな参加、また、おいしい焼き芋を口にされ、秋の味覚を満喫されていました。



豊作!!



大きい芋です



きれいなお花ももらいました

11月28日 柳川市立昭代公民館 生活学校 慰問



YOSAKOI踊り



フォークダンス

柳川市昭代公民館で日ごろから練習してある30数名の生活学校の皆様がフォークダンス、3B体操、手品や民謡などまでじっくりご披露していただきました。ご慰問ありがとうございました。